



PAUL AST

Counsel

Paris

E: paul.ast@bcplaw.com

T: [+33 \(0\) 1 44 17 77 37](tel:+33(0)144177737)

BIOGRAPHY

Paul conseille des groupes industriels ainsi que des fonds de capital-investissement dans le cadre de fusions, d'acquisitions et d'opérations de capital-investissement. Il conseille également des entreprises françaises et étrangères dans le cadre de leurs réorganisation interne et de leurs opérations de haut de bilan et possède une expertise en droit des sociétés afin d'accompagner les clients dans toutes les étapes de leur développement.

Il a notamment conseillé des clients dans les secteurs des télécommunications, des médias, de l'hôtellerie, des nouvelles technologies et de l'énergie renouvelable.

Paul parle couramment français et anglais et est admis au barreau de Paris.

SPOKEN LANGUAGES

- English
- French

ADMISSIONS

- Paris

RELATED CAPABILITIES

- M&A & Corporate Finance
- Corporate
- Private Equity
- Start-Up & Venture Capital Practice
- Strategic Alternatives & Corporate Reorganization
- Commercial Transactions
- Hotels & Hospitality

EXPERIENCE

- Conseil des fondateurs de TMP Convert SAS dans le cadre de sa cession à RPM International INC ;
- Conseil de Sienna IM dans le cadre du financement accordé à ZE Energy pour la construction d'un parc hybride solaire ;
- Conseil d'Alphitan et ses fondateurs à l'occasion de l'entrée à son capital de Waterland Private Equity;
- Conseil du Group Volta dans l'acquisition de trois nouveaux parcs éoliens d'une capacité totale de 33 MW ;
- Conseil de RGREEN Invest dans la levée de fonds de 87 millions d'euro de smart énergies ;
- Conseil des actionnaires d'Imocom Partners dans le cadre de la signature d'un accord ferme pour son acquisition par Mercialys ;

- Conseil de Groupe News Participations dans l'acquisition d'une société française de production de documentaires (T2MP) ;
- Conseil d'un investisseur privé français dans l'acquisition d'un hôtel 3* situé dans le centre de Paris ;
- Assistance de Novo Banco, troisième banque portugaise, lors de la vente de sa participation de 87,5% dans Banque Espirito Santo et de la Vénétie (BESV) à My Money Bank, une filiale du fonds d'investissement américain Cerberus ;
- Conseil d'Altice dans la cession partielle de son activité pylônes en France ;
- Conseil de Montefiore Investment , fonds d'investissement français, dans la négociation du *management package* consenti aux mandataires d'une société cible ;
- Conseil MVC Capital Inc., fonds d'investissement américain, dans le cadre de la cession de Centile Telecom Applications, le leader européen du développement de plateformes de communication unifiée pour opérateurs fixes et mobile, à VOIP Holdings GmbH ;
- Conseil d'Altice dans la cession de Coditel (opérateurs téléphoniques en Belgique et au Luxembourg) à Telenet Group ;
- Conseil d'un investisseur privé français dans l'acquisition de l'hôtel 5* Lily of the Valley (ancien hôtel 3* dénommé Le Souleias).

RELATED INSIGHTS

News

Feb 27, 2025

BCLP advises Caleres, Inc. in acquisition of the Stuart Weitzman brand from Coach parent Tapestry, Inc.

News

Nov 13, 2024

BCLP advises the founders of TMP Convert SAS on the sale of the company to RPM International Inc.

News

Oct 28, 2024

BCLP advises Sienna IM on the financing of ZE Energy for the development of a solar hybrid park

News

Aug 05, 2024

BCLP advises Alphitan and its founders on Waterland Private Equity's acquisition of a stake in the company

News

Jun 28, 2024

BCLP supports Group Volta in the acquisition of three new wind farms with combined 33 MW capacity

News

Jun 17, 2024

BCLP advised RGREEN Invest in raising €87 million for Smart Energies

News

Sep 22, 2023

BCLP advises the shareholders of Imocom Partners on the signing of a binding agreement for its acquisition by Mercialys

News

Oct 13, 2022

BCLP advises electric mobility pioneer DBT Group on partnership set up with Banque des Territoires and ATE

News

Jul 06, 2022

BCLP advised RGreen Invest in its partnership with NW Groupe

BCLP advised RGreen Invest, the French independent investment management company of the RGreen Group, with more than €1.4 billion of assets under management, specialized in the energy and climate transition investment market, in its partnership with NW Groupe and in the related fundraising.